

Cubanos y argentinos rendirán tributo a Ernesto Guevara

Image not found or type unknown



Foto: Agencia Fargo

Buenos Aires, 13 sep (RHC) Argentinos y cubanos rendirán este miércoles tributo al guerrillero Ernesto Che Guevara (1928-1967) durante un acto en la localidad de Caraguatay, perteneciente a la norteña provincia de Misiones.

El homenaje forma parte de las actividades organizadas en el marco de las Jornadas de Solidaridad con la isla, convocadas como parte de las acciones para fortalecer los vínculos históricos, culturales y de amistad.

Además, tiene lugar cuando se cumplen 50 años del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre los dos países y a un mes de conmemorarse el aniversario 56 de la muerte de Guevara, símbolo de lucha y de los lazos entre ambos pueblos.

Organizadas por el Centro de Estudios y Formación Marxista Héctor P. Agosti (Cefma), la Coordinadora regional del Movimiento Más Cuba y el Observatorio de Relaciones Internacionales de la Fundación Victoria, las Jornadas contemplan la realización de conferencias, actos culturales e intercambios en varias localidades de Misiones.

La víspera fue celebrado un conversatorio sobre el ejemplo de Cuba y la solidaridad internacional en la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Misiones, con intervenciones del embajador de la isla Prada y el director del Cefma, Marcelo Rodríguez.

También asistieron la integrante del Parlamento del Mercado Común del Sur Julia Argentina Perlé, y el secretario político de la Federación Juvenil Comunista, Bryan Ojeda.

La Cámara de Representantes de Misiones declaró de interés provincial las actividades realizadas, en tanto la ciudad de Posadas reconoció la celebración del panel y otorgó a Prada la condición de Visitante Ilustre. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/333827-cubanos-y-argentinos-rendiran-tributo-a-ernesto-guevara>



Radio Habana Cuba